



Pièces 2 Pièces

Superficie 43 m²

Référence ASD289

Prix 289 000 €

Menton

Appartement à vendre (06500)

MAISONS & APPARTEMENTS

Menton - avenue carnot - nous vous proposons à la vente , dans le centre ville de menton à 50 Mètres du casino et du bord de mer , un appartement de deux pièces avec petite terrasse . En étage élevé d'une résidence bien entretenue , ce bien se compose d'un hall d'entré desservant un lumineux séjour avec sa terrasse au calme et une cuisine ouverte , une chambre à coucher avec placards ainsi qu'une salle de douche et wc . Possibilité d'acquérir un garage en sus pour 50 000 eur porte blindé , climatisation , double vitrage . Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont ...

Menton - avenue carnot - we offer for sale, in the city center of menton, 50 meters from the casino and the seaside, a two-room apartment with a small terrace. On a high floor of a well-maintained residence, this property consists of an entrance hall leading to a bright living room with its quiet terrace and an open kitchen, a bedroom with cupboards as well as a shower room and wc . Possibility of acquiring an additional garage for 50,000? Armored door, air conditioning, double glazing. Information on the risks to which this property is exposed is available on the géorisks website: ''.

ISIT FRANCE

26 rue de la Buffa - 06000 NICE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





